



### 3. Anton Krammer (63), Ausbilder für Konstrukteure, verheiratet, zwei Kinder

Ich lebe seit meiner Geburt in Karlshuld und wollte nie aus meiner Gemeinde weg. Hier lebt auch der Freundeskreis meiner Familie, meine beiden Söhne sind hier aufgewachsen und jetzt meine Enkelkinder.

Karlshuld ist eine Gemeinde in der es sich sehr gut leben lässt.

Es gibt hier vieles was man in vergleichbaren Gemeinden nicht findet, z.B. eine Infrastruktur, die wenige Wünsche offen lässt, eine gute ärztliche Versorgung, ausreichende Einkaufsmöglichkeiten, gute Straßen und vor allem ein beispielhaftes Angebot im Bereich Kita, Kindergarten und Schule.

Ich bin seit 40 Jahren ohne Unterbrechung und gerne in vielen Vereinen unserer Gemeinde in Führungspositionen fast immer als Vorsitzender engagiert, so z.B. im Sport-Kegelverein, als Kreissportwart, beim SV Karlshuld, bei der SPD Karlshuld, beim Partnerschaftsverein Karlshuld-Beska und seit 2008 Gründungsvorstand der JFG Donaumoos.

Karlshuld soll auf dem guten Weg weitergebracht werden und ich will meinen Teil auch weiterhin dazu beisteuern. Ich denke schon, dass ich gemeinsam mit den Bewerberinnen und den Bewerbern der SPD-Liste für Karlshuld und für unseren Landkreis mit guten Ideen zum Erhalt und Ausbau einer lebenswerten Heimat beitragen kann.

# Anton Krammer



Liste 2

Karlshuld  
Kreisrat

Platz 3  
Platz 5